



Künstlergruppe „Die Buhne“ in der Kulturmensa Einladung zur Vernissage am 3. Juli

Nach der jüngsten Gemeinschaftsausstellung des Pommerschen Künstlerbundes e.V. wird am Montag, dem 3. Juli, in der Kulturmensa am Berthold-Beitz-Campus eine neue Ausstellung eröffnet. Auch die sechste Exposition ist eine Werkschau von mehreren Künstlern. Vom 3. Juli bis zum 1. September zeigen Mitglieder der Gruppe „Die Buhne“ ihre Arbeiten zum Thema „Landschaft und Welt“ in der Kulturmensa. Zur Eröffnung am Montag, dem 3. Juli, um 17.00 Uhr, sind alle Kunstfreunde recht herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Bereits 1946 wurde die Künstlergruppe „Die Buhne“ in Greifswald gegründet. Heute gehören ihr in einem losen Zusammenschluss 18 Künstler der Region an. Viele von ihnen beteiligen sich mit ihren Werken an der Ausstellung und werden auch bei der Eröffnung vor Ort sein. Die Künstler freuen sich darauf, mit den Gästen und Ausstellungsbesuchern ins Gespräch zu kommen. Wer sich für ein ausgestelltes Bild interessiert, kann dieses direkt vom Künstler erwerben. Ansässig ist die „Die Buhne“, die 1950 ihre erste Ausstellung hatte, heute in der Kunsthalle „Pommernhus“.

Vernissage der Künstlergruppe „Die Buhne“
Landschaft und Welt
Montag, 3. Juli 2017, um 17.00 Uhr
Foyer der Kulturmensa am Berthold-Beitz-Platz (Eintritt frei!)

Über eine kleine Spende am Veranstaltungstag würden sich die Organisatoren der Kulturmensa freuen. Diese werden ausschließlich zweckgebunden zur Realisierung weiterer Ausstellungen eingesetzt. Die Mensa ist Montag bis Freitag von 8.00 bis 17.00 Uhr geöffnet. Interessenten für eine Ausstellung in der Kulturmensa können sich an Volker Markmann wenden (Tel. 03834-86 56 78 oder E-Mail volker.markmann@uni-greifswald.de).

Foto: Die Buhne

Auch die polnische Künstlerin Lucyna Machowska, die seit 2007 in Greifswald lebt, gehört zu den ausstellenden Künstlern. Ihr Bild „Wohlstand“ aus dem Jahr 2011 wird in der Werkschau zu sehen sein.



Dalima